



# ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Fonctionnement : Ile-de-France

Question écrite n° 2429

## Texte de la question

M Rene Rouquet attire l'attention de M le ministre des transports et de la mer sur l'exploitation des lignes de la banlieue parisienne. Il demande si les informations parues dans la presse au sujet de projets de la SNCF tendant a reduire le nombre de trains affectes a la desserte de la banlieue sont exactes. En effet, la situation actuelle sur la gare de Lyon notamment presente deja de nombreuses insuffisances.

## Texte de la réponse

Reponse. - Les informations indiquant que la SNCF envisagerait de reduire la desserte de la SNCF envisagerait de reduire la desserte de la banlieue parisienne sont totalement depourvues de fondement. Bien au contraire pour faire face a la croissance attendue du trafic une augmentation reguliere de l'offre de transport est prevue au cours des prochaines annees. Elle se traduira par la creation de services supplementaires et par l'augmentation de la capacite du parc de materiel roulant grace a l'introduction de nouvelles voitures a deux niveaux qui se substitueront aux anciens materiels a un seul niveau.

## Données clés

**Auteur :** [M. Rouquet Ren\\*](#)

**Circonscription :** - Socialiste

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 2429

**Rubrique :** Sncf

**Ministère interrogé :** transports et mer

**Ministère attributaire :** transports et mer

## Date(s) clé(e)s

**Question publiée le :** 19 septembre 1988, page 2581